

TRANSPORT : le projet de liaison ferroviaire Creil-Roissy n'avance pas

Le projet de construction d'une voie ferrée visant à relier Paris Roissy via Amiens et Creil, lancé avec enthousiasme il y a un an, manque de dynamisme. Un collectif d'élus souhaite ainsi remobiliser les politiques, afin de redonner de l'élan au projet, prévu pour relier le territoire picard au TGV et au pôle aéroportuaire du Nord de Paris en 2020. Une pétition a été lancée, et la [SNCF / T : 01.53.25.60.00](#) devrait reprendre le dossier en main, considéré comme le projet ferroviaire principal de la région, pour un investissement de 390 millions d'euros. www.sncf.com